

Ormawa FT Universitas Malikussaleh Donasikan Buku dan Alat Tulis di Acara MTQ Gampong Ketapang



Ormawa FT Universitas Malikussaleh Donasikan Buku dan Alat Tulis di Acara MTQ Gampong Ketapang

UNIMALNEWS | Lhoksukon –Organisasi mahasiswa (Ormawa) Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan Ramadhan berbagi bersama Karang Taruna IPGK dan masyarakat serta menyukseskan kegiatan MTQ Ke-VII di Gampong Keutapang LB Kecamatan Lhoksukon, Aceh Utara, Kamis, (13/4/2023).

Ormawa Fakultas Teknik Unimal itu yang hadir pada acara MTQ ke VII di Gampong Keutapang tersebut menyerahkan sejumlah alat tulis sekolah, berupa buku, pensil, pulpen dan lain-lain sejenisnya.

Ketua Panitia kegiatan, Ridwan menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan oleh pihaknya di dua tempat, yaitu di Gampong Blang Puloe kepada masyarakat yang tinggal di lintas jalan menuju ke laut Rancong dan di Keutapang Kecamatan Lhoksukon.

“Kegiatan ramadhan berbagi ini dilaksanakan oleh Ormawa Fakultas Teknik dalam rangka memuliakan bulan suci Ramadhan dengan saling membantu sesama,” katanya.

Lanjut Ridwan, Ormawa Fakultas Teknik Unimal mendonasikan 40 lusin buku serta alat tulis pendukung lainnya sebagai bentuk ikut serta dalam menyukseskan kegiatan MTQ Ke VII yang digelar oleh Karang Taruna IPGK Gampong Keutapang.

"Kami berharap kepada Panitia Penyelenggara MTQ Gampong Keutapang dengan adanya bantuan ini bisa membantu panitia dalam mensukseskan acara tersebut dan juga bermanfaat bagi adik-adik yang sangat berantusias dalam mengikuti acara tersebut," ujar Ridwan.

Sementara itu, Geuchik Gampong Keutapang Muntahar AR Amd sangat berterimakasih kepada Ormawa Fakultas Teknik Unimal, yang telah memberikan sejumlah bantuan alat tulis dengan tujuan ikut berpartisipasi menyukseskan kegiatan MTQ di gampong yang dipimpinnya itu.

Muntahar yang akrab disapa Cek Mun, dalam kesempatan itu juga menyampaikan terimakasih dari segenap masyarakat kepada seluruh Civitas Akademik Universitas Malikussaleh yang mana selama ini Unimal selalu ikut serta kebersamai di setiap kegiatan yang pernah diselenggarakan oleh Gampong Keutapang.

"Kami berharap semoga dengan bantuan ini bisa memberikan semangat baru bagi anak-anak generasi emas di Gampong kami untuk bisa tumbuh dan bermanfaat bagi orang lain," tutur Muntahar.

Masih dalam kesempatan yang sama, Pj Ketua Bem FT Unimal, Iqzal Fazar Erlangga berharap, semoga hubungan yang sudah terbangun sejak lama ini bisa tetap terjalin dan menjadi sebuah ikatan keluarga yang bisa selalu berkolaborasi dari berbagai hal kegiatan yang dilaksanakan baik itu oleh masyarakat Gampong Keutapang maupun Ormawa Fakultas Teknik nantinya.[tmi]

Tanggal: 14 April 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [unimal](#), [Aceh](#), [teknik unimal](#),